
HH Befragung 16.1.2025

Zeitstempel Welche Bedeutung hat für dich der Verein Herzenshöhe?

2025/01/17 11:52:03 AM MEZ Sehr groß - es ist eine der wenigen Plattformen, wo ich ganz offen über meine tiefsten Gedanken mich austauschen kann, ohne dass ich "Angst" haben muss, dass dies danach ausgenutzt wird.

2025/01/17 1:58:54 PM MEZ ein Ort an dem ohne zwänge über alles reden kann, und über Dinge nachgedacht wird die sonst nirgends Platz finden

2025/01/17 4:26:32 PM MEZ Verbundenheit, Vernetzung, Begegnung in der Tiefe, Austausch, gemeinsam wachsen, erforschen

2025/01/17 5:45:27 PM MEZ Es ist ein Ort und eine Zeit, an dem/in der ich aus meinem "Alltags-Muster" (im Denken, im Reflektieren, im Tun) herausfalle und andere Sicht-Welten und andere Erklärungen erfahre 

2025/01/20 4:23:45 PM MEZ Herzenshöhe hat für mich eine sehr hohe Bedeutung

2025/01/21 12:11:50 PM MEZ Der Verein steht für mich für ein liebgewonnenes Netzwerk an Freunden / Gleichgesinnten.

2025/01/21 12:12:06 PM MEZ
Mir liegt der Verein sehr am Herzen. Die regelmäßigen Treffen mit den Vereinsmitgliedern sind nicht nur sehr wertvolle menschliche Begegnungen, sondern fördern mich auch in meiner persönlichen Fort- und Weiterbildung. 

Das möchte ich nicht mehr missen. Ich 

2025/01/22 8:45:46 AM MEZ
Ein Ort, an dem ich Menschen treffe mit denen ich mich ganz offen austausche, ohne Bedenken, dass meine Offenheit Konsequenzen negativer Art für mich haben könnte. Damit gelingt es mir, ein Stück mehr anzukommen 

in einer Welt die mir wichtig ist: im Vertrauen zueinander sich auf einander einlassen mit der Sicherheit gut aufgehoben zu sein

2025/01/24 7:42:59 PM MEZ

Der Verein Herzenshöhe hat für mich eine ganz besondere Bedeutung. Er ist nicht nur ein Ort der Begegnung, sondern ein Platz, an dem ich wirklich nach Hause zu meinem Herzen komme. Was mich besonders berührt, ist 

diese einzigartige Verbindung zwischen uns allen. Auch wenn wir uns nicht häufig sehen und manche sich nur flüchtig kennen, spüre ich diese tiefe Herzensverbindung zwischen uns. Es ist erstaunlich, wie wir verschiedene 

Themen gemeinsam angehen und dabei als Gruppe wachsen. Diese besondere Art des Miteinanders, diese herzliche Atmosphäre und das gemeinsame Wachstum machen die Herzenshöhe zu einem wahrhaft besonderen 

Ort für mich.

2025/01/26 2:42:05 PM MEZ Der Verein ist ein freundschaftliches Treffen von Menschen, Beratern und Führungspersonen die sich über Herzensthemen frei austauschen wollen. 
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Welche Resonanzen/Bild/Analogien/Gefühle tauchen bei dir auf, wenn du an die Vereins- / Arbeitstreffen denkst?

Menschen den ich zu 100% vertraue, Naturerlebnisse pur, Lernen & Wachsen, 

- ich fühle mich etwas schuldig, weil ich mehr machen möchte, es aber einfach nicht schaffe, daher vom Verein mehr nehmen als gebe, stelle mir daher manchmal die Frage ob es nicht dem Verein gegenüber fair wäre zu 

pausieren.

- nach Treffen der Runde, fühle ich mich immer beschenkt, um neue Gedanken, um Ideen,...

Freude, Leichtigkeit und auch ein wenig Schwere und ein wenig Unsicherheit;

ein Wald im morgendlichen Nebel, durch die sich die Sonne ihren Weg bahnt mit einem Fluß, ein Feuersalamander und ein Boot mit Menschen, das den Fluß dahin treibt

siehe Frage 1 und: Da & Dort Stress, da & dort schlechtes Gewissen, da & dort vor Beginn der Anreise: die Heimreise wird wieder besser werden (siehe erste Frage)

Mühsam am Beginn, was kommt auf mich zu. Bestätigend am Ende, es macht Sinn.

Offen sein, zuhören, authentisch sein .... - so da sein, wie es mir gerade möglich ist und es ist o.k.

Ich verbinde mit den Arbeitstreffen einen angstfreien sozialen Raum, wo sich die  Teilnehmenden authentisch begegnen und mit ihren Themen und Bedürfnissen in Kontakt kommen, die gerade da sind. Das hat in einer 

polarisierenden dynamischen Welt unschätzbaren Wert, da sich das Nervensystem beruhigt und viele unterschiedliche Lösungsansätze für die eigenen Themen entstehen. 

Eine Wanderung im Schnee und Wald, es ist ruhig, ich bin gut in Kontakt mit mir und so begegnen mir auch die Menschen. Dieses bei mir angekommen sein ermöglicht es mir mehr zu sehen, als sonst im Alltag.

Es taucht sofort dieses kraftvolle Bild von unserem gemeinsamen Moment am Gardasee auf. Dieser besondere Tag, als wir zusammen auf der Wanderung waren und über die weiten Olivenhaine blickten - der strahlend 

blaue Himmel über uns, der See unter uns, und diese unendliche Weite, die uns umgab. Diese Offenheit in der Landschaft spiegelt für mich genau das wider, was ich bei unseren Treffen erlebe: einen Raum der unbegrenzten 

Möglichkeiten, wo alles sein darf.

Wie die frische Luft dort oben am Berg, die uns umgab, empfinde ich auch unsere Begegnungen als erfrischend und belebend. Die Weite der Landschaft ist wie ein Symbol für die Offenheit in unseren Dialogen und in der 

Gruppe selbst. Es ist dieser Freiraum, in dem Gedanken atmen können, in dem neue Ideen entstehen dürfen, und in dem wir uns authentisch begegnen können - genau wie an diesem sonnendurchfluteten Tag am Gardasee.

Wärme, Vertrauen, Exploration
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Wir klar ist für dich der Vereinszweck/ Ausrichtung/Zielsetzung des Vereins? 
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Was fehlt dir um auf 10 zu kommen?

in den vergangenen 12 Monaten ist mir der offene, direkte Austausch in der Natur etwas abhanden gekommen, sowie das Arbeiten an einem Thema, dass ich auch im beruflichen Kontext verwenden kann.

nichts

Klarheit was mit dem Erforschten auf Herzenshöhe geschieht, wie ermöglichen wir uns im Alltag zu wachsen? 

in Anbetracht der über viele Treffen gewonnenen Sichtweisen und Erkenntnisse und Erfahrungen ist die Zielsetzung des Vereins für mich als solche nicht besonders relevant - ausgenommen bei der/für die Ansprache von 

Mitglieder-Kandidaten

... eine eigene Definition, die ich spontan, ohne nachzudenken kommunizieren kann ...

Die Widerspiegelung des Vereinszwecks aus den Statuten in der Art der Treffen. 
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Was hat sich aus deiner Sicht bewährt/findest du gelungen/würdest du unbedingt beibehalten?

Spaziergänge / walk& Talk in der Natur, unbeschwerte Gespräche 

die 24 Std Treffen, und das bearbeiten sehr konkreter Themen, welche im aktuellen Alttag beschäftigen - also schon auch Bodenhaftung

Die 24 Stunden Treffen

mir ist die "Formfreiheit" wichtig, gemeint: die Ausrichtung des Vereins darf nicht den Inhalt bzw. den Erlebnis- und Ergebnisgehalt der Treffen einzwängen

Ungezwungene Menschen in entspannter Atmosphäre.

Die regelmäßigen persönlichen Treffen - 3 x jährlich ....

Bewährt hat sich für mich die Qualität der Begegnungen auf der Beziehungsebene. Also konkret die Qualität des Zuhören; der tiefe Kontakt der dabei entsteht; das nicht werten; der Respekt und die Wertschätzung vor dem 

jeweiligen anderen; die Offenheit und Ehrlichkeit mit der wir uns begegnen; das Vertrauen, dass unsere Gespräche trägt und eine ganz spezielle Art von emotionaler Sicherheit hervorbringt. 

Treffen in der Natur, mit Bewegung verbunden, Themenschwerpunkte behandeln, die gerade aktuell sind, dabei etwas dazu lernen (zB Spiral Dynamics, Quellprinzip, GAIA Prinzip, Mindful Leadership ...) im Kleinen 

kennenlernen und gleich an uns erproben

Aus meiner Sicht haben sich besonders drei Aspekte bewährt, die ich unbedingt beibehalten möchte: Erstens dieser offene Raum und die offene Geisteshaltung, die unsere Begegnungen prägen. Zweitens die herzliche Art, 

wie wir verschiedenste Themen gemeinsam angehen und uns dabei als Gruppe finden. Und drittens das Format unserer 24-Stunden-Treffen außerhalb der Wochenenden - dieser zeitliche Rahmen schafft einen besonderen 

Moment der Verbundenheit und des gemeinsamen Wachstums.

Onboarding vor den Treffen in Präsenz. 
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Vor dem Hintergrund der Weiterentwicklung des Vereins: Wo siehst du den größten Handlungs- und Veränderungsbedarf? Warum? Setze konkrete Schwerpunkte!

Themen wieder aufnehmen, die im beruflichen Kontext verwendet werden können - wie Spiral Dynamics

wir brauchen mehr Mitglieder

Mit den Vereinsmitgliedern z.B. über Whats App Befragung Anfang 25 für 2026 Termine für die Treffen finden - eine Möglichkeit der gemeinsamen Terminfindung

Themen, die uns in die Leichtigkeit bringen (da wächst es sich leichter)

Wie können wir uns außerhalb der Treffen im Wachstum unterstützen? 

Online Formate z.B. im Sinne von z.B. Achtsamer Intervision

Klarheit wie man sich als Vereinsmitglied beteiligen kann

Ich bedaure die fehlende TN-Anzahl bei den Treffen; wie wäre es mit hie und da einem input durch eine/n Gastreferent/in - aus Gründen der "Arbeitserleichterung" und einer weiteren Sichtweisen-Vielfalt?

Termin Koordination, es sollte zu mind. 2 Fixtermine für jeden geben.

Im Wachsen - sowohl in der Mitglieder Anzahl als auch persönlich.

Der Verein braucht dringend mehr aktive Mitglieder, damit die Treffen in dieser Art und Qualität Beständigkeit haben und weiter durchgeführt werden können. Dafür braucht es die Bereitschaft aller Mitglieder, aus dem 

eigenen Umfeld und Wirkungskreis passende Personen anzusprechen und einzuladen. Ein offener und transparenter Austausch darüber, was es dafür braucht bzw. welche Hindernisse dafür abgebaut werden müssen, sollte 

möglichst rasch mit den Mitgliedern geführt werden.  

Latent schwebt im Raum, dass die Mitglieder mehr Verantwortung bei der Einmeldung von Themen und der aktiven Gestaltung bei den Treffen übernehmen sollen. Mir wäre wichtig, dass die Funktion und Rolle der 

Mitglieder beleuchtet wird, damit Klarheit darüber entsteht, was wünschenswerte Aufgaben, Kompetenzen und Erwartungen sind. Diese Klärung sehe ich vor dem Hintergrund des Recruitings neuer Mitglieder als sehr wichtig 

an. 

Ich wünsche mir mehr Verbindlichkeit der Mitglieder zu den vereinbarten Treffen. Wünschenswert wer auch da ein ehrlicher und offener Austausch, was diese Verbindlichkeit verhindert. 

* Eigenverantwortung stärken, damit alle die im Verein aktiv sein wollen, sich einbringen. Das kann konkret in Formaten sein, die eben eigene Impulse ermöglichen. Das ermöglich, dass sich das Fundament von Herzenshöhe 

festigt. 

* Etwas Aktives einbringen, um sich auch wirklich als Teil des Vereins zu fühlen 

* Für eine stabile Basis sorgen, dass auch wirklich die Treffen zu Stande kommen - damit ist gemeint: Mitgliederanzahl auf 15-20 steigern, Initiativen für Themen setzen die gerade wichtig sind 

* Dialoge fördern - sie sorgen für intensive Bindung und stabilisiert 

* Die Organisation Jetzt festigen, damit wir uns damit nicht dauernd beschäftigen, sondern uns um das kümmern was der Zweck des Vereins ist: SIch auf Herzenshöhe begegnen und daran wachsen

Ehrlich gesagt sehe ich aktuell keinen dringenden Handlungs- oder Veränderungsbedarf. Wir haben bereits wichtige Entwicklungen umgesetzt, wie zum Beispiel die Integration von Online-Treffen zwischen unseren 

persönlichen Zusammenkünften.

Ich fühle mich nicht an der Position, hier etwas vorschlagen zu können für alle. Ich persönlich würde mir mehr Fokus auf gemeinsam gewählte Themen und dazu danach strukturierten Input / Übungen wünschen (1x im Jahr).
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Was müsste passieren, damit du deine Mitgliedschaft aufkündigst und nicht mehr zu den Treffen kommst?

zu starkes Abdriften in zu "esoterischen" Themen, zu wenig Teilnehmer 

- wenn da Michel nicht mehr dabei wäre

- wenn es zu schwammig wird, zu weit weg von dem was täglich geschieht

Wenn die Inhalte für mich zu "schwer" sind und ich es organisatorisch aufgrund der Terminwahl nicht hinbekomme

wenn ich mit Mitgliedern ein gespanntes Verhältnis spüre bzw. ein solches zwischen anderen wahrnehme

Wenn es zu intellektuell würde.

... dass ich den Sinn der Zusammenkünfte in Frage stelle oder mich dort nicht willkommen fühle.

Wenn zu den Treffen nicht genug Mitglieder kommen (unter 6 Personen) bzw. der Zweck der Treffen sich für mich nicht mehr erfüllt. 

* Wenn ich das Gefühl habe, unausgesprochene Erwartungen an mich stehen im Raum und ich kann diesen nicht gerecht werden

* Wenn das  Miteinander weg fällt 

* Ich bin überzeugt: Dinge die es nicht mehr braucht, sterben jetzt ab - es braucht also zuerst die Beantwortung der Frage für mich selbst: Wozu brauche ich Herzenshöhe,  was würde wegfallen, wenn ich es nicht mehr habe 

und was bin ich deshalb bereit auf mich zu nehmen, damit dieses Konstrukt "erwachsen wird" 

wenn unsere Begegnungen ihre Authentizität verlieren würden oder wenn die gegenseitige Wertschätzung und der respektvolle Dialog nicht mehr gelebt würden 

k.A.
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Wo siehst du den Verein in 3 Jahren? Welche Bilder tauchen da bei dir auf?

siehe vorher + neue Menschen bereichern die Runde

- 30 Mitglieder

ein wachsender Laubbaum mit kräftigeren Wurzeln, in dessen Krone ein Herz erblüht

ich bereite mich auf Veränderung vor - mit neuen Mitgliedern, mit neuen Funktionär/innen und damit auch möglicherweise einen Kulturwandel und "Ausrichtungswandel" - may come what want´s to come

Wenn es nicht gelingt, den Mitgliederstand zu halten bzw. auszubauen, sehe ich ein Ruhen des Vereins.

Ich sehe viele neue Menschen im Verein, die den Daseinszweck und Wert von Herzenshöhe erkennen und mit viel Engagement und Leidenschaft aktiv mitgestalten.  

Es gibt einen Jahresplan, die Mitglieder im Verein freuen sich auf mögliche Treffen, die Treffen verlaufen in lockerer Atmosphäre, die Menschen die da sind gestalten den Raum mit, für jede Veranstaltung gibt es 2 Personen, 

die sich für den Inhalt verantwortlich fühlen und den Raum halten; die Menschen freuen sich darauf, sich zu begegnen; wir treffen uns an Orten wo die Natur für Offenheit sorgt; es gibt alternative, niederschwellige Angebote 

(zB Online Treffen), die Menschen die gerade sehr in die Pflicht genommen sind, auch ermöglichen teilzunehmen; Die Freude an der Teilnahme überwiegt über die Bedenken, was da auf mich zukommen wird. Die 

organisatorischen Dinge m Verein erfolgen im wesentlichen autonom über eine Mitgliederseite, auf der Termine, Links, Unterlagen zu finden sind, die weiterhelfen

Wenn ich an die Herzenshöhe in drei Jahren denke, sehe ich unseren Kreis organisch gewachsen - nicht nur in der Anzahl, sondern vor allem in der Tiefe. Durch neue Mitglieder mit verschiedenen Hintergründen wird unser 

Austausch noch facettenreicher und bereichernd. 

k.A.
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Welchen Schwerpunkt / welche Inhalte wünschst du dir für 2025?

Führung in unsicheren Zeiten / Krisen (siehe KTM)

- mein Thema/Motto für 2025 ist Zuversicht, fände daher dazu Inhalte spannend

Wachstum

Wandel vom Anspruchsverhalten gegenüber "denen da oben" wieder hin zu mehr Selbstverantwortung; Vertrauen und wertvolle Begegnungen "machen" (v.a. in Zeiten von KI); 

Dankbarkeit, Spiritualität im Jahresrythmus, Gemeinschaft 

Authentizität sowie aufeinander Zugehen und Erwartungen und Wünsche klar zu kommunizieren.

Ich wünsche mir, dass wir uns als Verein jenen Themen zuwenden, die uns als Vereinsmitglieder privat und beruflich bewegen. Auf der Meta-Ebene befinden wir uns zweifelsfrei in einem Paradigmenwechsel. Meine Frage 

dazu sind: 

- Woran merken wir als Personen, dass wir uns in einem Paradigmenwechsel befinden? 

- Was bedeutet das für mich/uns?

- Mit welchen inneren und äußeren Zuständen/Dynamiken müssen wir uns vertraut machen? 

- Welche Strategien und Schutzfaktoren sollten wir entwickeln? 

- Wie gehen wir dabei mit der Angst um? 

- Wie sieht ein gelungenes Lebensmodell in einer überkomplexen, dynamischen und 

   instabilen Welt aus, wo das Recht des Stärkeren gilt und sich etabliert hat?

- uvm

* Aus Eigeninteresse: Arbeit an der eigenen Biographie und Austausch über die Wendepunkte, bedeutenden Wege, ... 

* Das GAIA Prinzip (8 Phasen im Jahreszyklus) vertiefen 

* Elemente aus der Natur Pädagogik wie zB "Räder des Lebens" kennenlernen 

* Der Frage nachgehen, wie es gelingen kann der Jugend dabei zu helfen, mehr Nähe zu erfahren und mit der Natur in Verbindung zu kommen (Anstelle des Social Media Konzeptes) 

Keine Wünsche momentan 

k.A.
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Welche Ideen und Vorschläge fallen dir ein, um 5 zusätzliche Mitglieder in diesem Jahr zu gewinnen, die an den Vereinstreffen teilnehmen? 

aktives Ansprechen aus meinem ESO-Kurs

- vlt. sollten wir mal irgendwo etwas publizieren, oder in einer anderen Form Öffentlichkeitsarbeit betreiben

- jedes aktive Mitglied stellt mind 1 Kontakt her

- ich denke, dass es eigentlich ganz viele Menschen gibt, die zu den Themen von HH Austausch suchen, wozu sie sonst in teure Kurse/Seminare gehen - ich weiß (noch) nicht wie, aber die müssten wir erreichen

Die Homepage (link) auf dem eigenen Status teilen und Menschen neugierig darauf zu machen

Das Video zu teilen

Menschen direkt dazu einladen 

Ein Info-zoom für interessierte Menschen

Gastreferent/innen einladen und sodann ansprechen, oder: jeder screent sein/ihr Umfeld nach 1, 2 Kandidaten und verpflichtet sich diese anzusprechen

Erarbeitung eines Wordings, darf oder kann wirklich jeder Teilnehmen?

Thementag --> spannende Online Diskussion zu einem bestimmten Thema, für Interessenten offen;

Ev. Angebot, tageweise oder stundenweise an einem Treffen oder an der Radtour teilzunehmen... 

Recruiting im Verein zum Thema machen; co-creative Sessions druchführen, wo gemeisam nach Lösungen gesucht wird; konkret: Jedes aktive Mitglied übernimmt Verantwortung für das Recruiting und bringt ein neues 

Mitglied.  

* Eine FAQ Aufstellung auf der Webseite erstellen, die alle wesentlichen Fragen zu Herzenshöhe inkl.  dem Onboarding Prozess darstellt. 

* Von mir selbst überzeugt sein, dass ich ein Teil der Herzenshöhe  Community sein möchte 

* Menschen die mir wichtig sind anzusprechen und ihnen den Sinn von Herzenshöhe, der sich aus dieser Befragung ja schon mehr oder weniger ergibt darzulegen- und ihnen die Verantwortung lassen, ob sie sich dafür 

interessieren oder nicht (ohne mich dafür zu schämen, wenn sie das als esoterisch oder sonst wie abtun) 

Die Online-Treffen sind eine perfekte Möglichkeit, neue Mitglieder zu gewinnen. In nur 1,5 Stunden können Interessierte einen echten Einblick in unsere besondere Atmosphäre bekommen, bevor sie sich für die längere Reise 

nach Österreich entscheiden. Ich würde daher Menschen, die ich als passend empfinde, zunächst zu einem Online-Treffen einladen.

(digitale) Flyer/Website Beitrag machen für eine repräsentative Veranstaltung in der bewusst neue Leute eingeladen sind, mit Schlüsselinfos über den Verein. 
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HH Befragung 16.1.2025

Zeitstempel

2025/01/17 11:52:03 AM MEZ

2025/01/17 1:58:54 PM MEZ

2025/01/17 4:26:32 PM MEZ

2025/01/17 5:45:27 PM MEZ

2025/01/20 4:23:45 PM MEZ

2025/01/21 12:11:50 PM MEZ

2025/01/21 12:12:06 PM MEZ

2025/01/22 8:45:46 AM MEZ

2025/01/24 7:42:59 PM MEZ

2025/01/26 2:42:05 PM MEZ

Bei welchen Themen kannst du dir vorstellen, einen Beitrag  zur Vorbereitung von Treffen zu leisten?

Buch Covey " 7 Wege zur Effektivität und Austausch darüber

- schwierig Frage, weil es sich dies mit der 2 Frage etwas spiest :-(

Kreativität,  Mindfulness, Psychosoziale Themen,...

mmh, da bin ich nicht kreativ - Vorschlag: wir finden pro Jahr mehrere/viele Themen und da kann sich jede/r, der will, etwas aussuchen, auf das er/sie sich vorbereitet

Wie bisher bei der Auswahl und Reservierung von Locations und bei der Verpflegung.

Ev. durch Übernehmen eines "Workshops" (naturbezogen) 

Natürlich zu meinem vorgeschlagenen Thema (siehe oben)

* Biographie Arbeit 

* GAIA Prinzip 

* Räder des Lebens 

* Mindful Leadership in der Schule 

Die 5 Sinne und Verbindung mit uns selbst

k.A.
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HH Befragung 16.1.2025

Zeitstempel

2025/01/17 11:52:03 AM MEZ

2025/01/17 1:58:54 PM MEZ

2025/01/17 4:26:32 PM MEZ

2025/01/17 5:45:27 PM MEZ

2025/01/20 4:23:45 PM MEZ

2025/01/21 12:11:50 PM MEZ

2025/01/21 12:12:06 PM MEZ

2025/01/22 8:45:46 AM MEZ

2025/01/24 7:42:59 PM MEZ

2025/01/26 2:42:05 PM MEZ

Was dir noch wichtig ist zu sagen ….

Leider kann ich in meiner jetzigen Situation (Wochenpendlerei nach Memmingen) nicht am Mai/Juni Termin teilnehmen. Außerdem habe ich festgestellt, dass eine 3/4-tägige HH Termin für mich "zu anstrengend" ist.

HH ist ein zartes, feines und sehr wertvolles Pflänzchen, achten wir gut darauf, damit es gut weiter wachsen kann; 

Danke

ich finde wir sind eine gute Truppe, bunt und wohltuend! Ich bin stolz dabei zu sein!

Mir wäre es schon ein Anliegen, dass es den Verein weiterhin gibt, aber nur wenn es "leicht" geht... (Anstrengung wird auf Dauer anstrengend) ;-) 

Ich danke allen Mitgliedern, die mich bisher zu meinen Themen unterstützt und begleitet haben.  

Ich bin dankbar, mit Euch in Verbindung zu sein 

Zum Abschluss möchte ich besonders Michl, Martina und Thomas meinen tiefen Dank aussprechen. Ihr kontinuierliches Engagement - die Vor- und Nachbereitung der Treffen, die Follow-up Emails und die gesamte 

Koordination - bildet das Herzstück unserer Gemeinschaft. Ohne ihren Einsatz würde dem Verein sein wichtiger Kern fehlen. Diese beständige, liebevolle Arbeit im Hintergrund schätze ich sehr und sehe sie als wesentlichen 

Grund dafür, dass die Herzenshöhe ein so besonderer Ort der Begegnung sein kann.

Meine Antworten sind tlw. ohne Angaben, da ich mich entschieden habe, doch kein aktives Mitglied zu werden. Mein beruflicher Weg führt mich ev. ins Ausland und ich hätte zu wenig Zeit um sinnvoll Teil zu nehmen. 

Dankeschön für eure Offenheit und die vielen interessanten Gespräche und Begegnungen. Sie waren sehr bereichernd und ich bin jederzeit offen persönlich in Kontakt zu bleiben. 

Alles Liebe! 

Christine
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